## 東京都立立学園

学校通信(4)

# 令和6年3月25日発行



# 立川だより

東京都立立川学園 校長 市川 裕二 東京都立川市栄町 1-15-7 電 話 042-523-1358



# 令和5年度の終わりにあたって



校長 市川 裕二

早いもので、令和5年4月6日(木)の始業式、その後に続く入学式から始まった令和5年度も終わりを迎えます。戸惑いながら、慣れない立川学園に入学してきた新入生も、いまや学園の幼児児童生徒の一員として、しっかりと学習や行事で活躍しています。

このごろすっかり落ち着いてきて、あまり気にならなくなりました新型コロナウイルス 感染症も、令和5年の5月にようやく2類相当から5類になり、学校では、インフルエン ザ等と同様の対応になりましたが、それも今年度のことだと思いつつ、1年は短いようで 長いなあと思います。

立川学園の学習も、日ごろの教科学習はもとより、各学部や学年で、様々な行事が実施されました。例えば、聴覚障害教育部門の運動会や体育祭、知的障害教育部門の体育発表会は、1学期に実施されました。また、各学部や学年で、移動教室や校外学習を実施し、幼児児童生徒は経験を重ねました。

2学期には、学校全体で取り組む行事である立川祭を実施しました。舞台発表や展示など、日ごろの学習の成果を発表し、保護者の方たちを含む多くの参観の方たちに、立川学園の学習を見ていただくことができました。

そして3学期、聴覚障害教育部門高等部の修学旅行を実施しました。

こうした一年の学習や行事等の経験を通して、幼児児童生徒一人一人は、最後まで頑張ろうとする力、自分の気持ちを伝えようとする力、友達と協力しようとする力、社会に貢献しようとする力など、多くの力を身に着けたと思います。

そして、卒園式と卒業式、小学部や中学部、高等部などに進学する幼児児童生徒、社会で羽ばたく生徒、それぞれが、新しいステージに向かいます。修了式、次の学年へ進級し、新たな課題に取り組みます。

次年度も、幼児児童生徒にとって、有意義な学習や経験を積み上げることができるよう 進めていきたいと思っています。

最後に、この1年、立川学園の教育につきまして御理解と御協力、誠にありがとうございます。今後も御支援の程よろしくお願いいたします。

## <4月前半の予定> ◆◇◆ 4月号の発行は、4月9日(火)の予定です ◇◆◇

			聴覚障害障害教育部門					知的障害教育部門			
		全校行事	幼稚部	小学部	中学部	高等部	小学部		中学部		
Е	曜日	土奴打争					行事	下校	行事	下校	
8	月	始業式	短縮			PM:入学式		11:30		11:30	
9	火		短縮	AM入学式(知的と合同)	PM入学式(知的と合同)	オリエンテーション	AM入学式(聴覚と合同)	11:30	PM入学式(聴覚と合同)	11:30	
10	水	給食開始	短縮 入学式PM	短縮	歓迎会	身体計測·視力検査(午前) 読書力検査·新入生歓迎会		1年11:30保護者迎え 2~6年14:00		14:00	
11	木	尿検査①	短縮	小1:短縮始 内科検診(午後)	内科検診(午後)	高2・3・専2:進路諸検査		1年11:30保護者迎え 2~6年14:00	短縮	14:00	
12	金	尿検査② 安全指導日(不審者対応指導) 避難訓練(地震)	2・3年給食始 リオネットセンター来校日	リオネットセンター来校日	リオネットセンター来校日	リオネットセンター来校日		1年11:30保護者迎え 2~6年14:00		15:40	



# 令和5年度末を迎えて』

## 副校長 齋藤 直樹

令和5年度も終わりを迎えます。 を頑張ったことと思います。さてれの学部では新入生を迎えます。 あげてください。そして先輩としてください。 令和5年度も終わりを迎えます。この1年間、勉強や学校行事などたくさんのこと を頑張ったことと思います。さて、皆さんは4月から新しい学年になります。それぞ れの学部では新入生を迎えます。皆さんが先輩となります。新入生には優しく迎えて あげてください。そして先輩として模範になるように心を引き締めて、新学期に望ん



『 令和5年度を振り返って 』

副校長 服部 千草

令和5年度は、様々な行事が以前のように、実施できました。運動会、体育祭、立川祭、宿泊行事等、楽しく充実した活動になりましたか。また、授業にもしっかりと臨み、たくさんの学習ができたましたか。高等部の卒業学年の課題研究や修了研究の発表、卒業制作品などを見ると、一人一人の学習の成果を実感します。それを見ている在校生の皆さん。来年度からは、自分たちが上級生となります。学んだことは自分の力になります。春休みは新年度を迎える準備期間として、積極的に復習などに取り組みましょう。そして元気に新年度を迎えましょう。



『1年を振り返って』

副校長 宮下 哲哉

タッチ部門幼児・児童・生徒の皆さん、やーえ部門児童・生徒の皆さん、令和5年度の1年間、どのような1年間だったでしょうか。立川学園での学校生活で、楽しい事や悲しかった事、頑張った事や難しかった事などたくさんあったのではないでしょうか。今年度は、やーえ部門で小学部1年生から6年生が揃い、中学部が1年生から2年生を迎えてスタートした1年でもありました。多くの仲間が増え、部門を超えて一緒に活動したことは、皆さんの力となり、4月からのそれぞれの新たなスタートにきっと役立つことでしょう。皆さんのこれからの活躍を大いに期待しています。